

Le réseau d'aires protégées s'agrandit, une bonne nouvelle pour les écosystèmes du sud du Québec

Québec, le 17 juin 2022 – Nature Québec salue l'intention du gouvernement Legault d'ajouter près de 2 000 km² au réseau d'aires protégées québécois. L'organisation environnementale invite le gouvernement à multiplier ce genre d'annonces afin d'atteindre sa nouvelle cible de protection du territoire.

« L'ajout de 2 000 km² au réseau d'aires protégées québécois constitue une bonne nouvelle pour les écosystèmes du sud du Québec. Pour atteindre notre nouvelle cible de protection de 30% du territoire d'ici 2030, le gouvernement devra multiplier ce genre d'annonces afin de créer un réseau représentatif d'aires protégées, particulièrement là où les pressions sur la biodiversité sont les plus fortes. Pour y arriver, il n'a qu'à donner le feu vert aux dizaines de projets d'aires protégées situés au sud de la limite des forêts commerciales qui demeurent sur la liste d'attente », affirme Alice-Anne Simard, directrice générale de Nature Québec.

Nature Québec se réjouit particulièrement qu'une superficie de 11 km² au sein de la Forêt de la Seigneurie de Lotbinière soit enfin protégée, après des années de mobilisation du milieu. Des citoyen-ne-s et un regroupement de 5 organismes locaux et nationaux, dont Nature Québec, proposent depuis plusieurs années d'y créer une aire protégée autour de la rivière du Chêne et de ses principaux affluents en terre publique. « La création de l'aire protégée de la Forêt de la Seigneurie de Lotbinière permettra de conserver des vieilles forêts, des peuplements rares et des espèces à statut précaire pour les générations futures tout en permettant la poursuite des activités récréotouristiques, dans une région qui a un grand manque à gagner en matière de conservation du territoire », conclut Mme Simard.

-30-

Renseignements:

Gabriel Marquis, Responsable des communications

581-307-8613

gabriel.marquis@naturequebec.org

À propos de Nature Québec

Nature Québec est un organisme national sans but lucratif œuvrant à la conservation des milieux naturels et à l'utilisation durable des ressources depuis 1981. Appuyée par un réseau de scientifiques, son équipe mène des projets et des campagnes autour de 4 axes : la biodiversité, la forêt, l'énergie et le climat, ainsi que l'environnement urbain. L'organisme regroupe plus de 100 000 membres et sympathisant.es, 30 groupes affiliés et est membre de

l'Union internationale pour la conservation de la nature (UICN). En ville comme en région, Nature Québec sensibilise, mobilise et agit en vue d'une société plus juste, à faible empreinte écologique et climatique, solidaire du reste de la planète. Pour en savoir plus : <http://www.naturequebec.org/>